

Besucher strömen durch das Schulhaus

Tag der offenen Tür an der FOSBOS Kempten

Kempten – Als die FOSBOS erstmals im neuen Schulgebäude ihre Pforten für den Tag der offenen Tür aufmachte, bot sich alles andere als das gewohnte Bild eines fürs Wochenende beinahe verlassenen Schulhauses. Vielzählige Besucher füllten Klassenzimmer, Aula und Gänge.

Erstmals waren Übertrittswillige, deren Eltern und alle weiteren Interessierten eingeladen, sich durch das neue Schulhaus führen zu lassen. Hierfür erstellte die Schulgemeinschaft ein buntes Programm zusammen. Während in diversen Vorträgen und an Infoständen über die Besonderheiten der Schulart und der verschiedenen Fach-

richtungen informiert wurde, war es den Interessierten auch möglich, aktiv an physikalischen oder chemischen Experimenten teilzunehmen oder sich an Planspielen zu beteiligen. Gespräche mit aktiven und ehemaligen Schülern waren ebenfalls eine Möglichkeit zum Austausch für diejenigen, die eine Anmeldung an der Schule anstreben.

Die Voranmeldung für die FOS und BOS erfolgt ab sofort online über die Homepage. In einem weiteren Schritt werden die gesammelten Anmeldeunterlagen von Montag, 27. Februar, bis Freitag, 10. März, im Sekretariat entgegengenommen. Nähere Infos unter www.fosbos-kempten.de. kb



Vor Ort informiert: Viele Besucher nutzen den Tag der offenen Tür an der FOSBOS Kempten.

Foto: privat